

FRANÇOIS HOLLANDE 2012

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

lundi 10 janvier 2012,

Marisol Touraine, responsable du pôle social, santé, personnes âgées, handicap.

Jean-Marie Le Guen, chargé de du pôle santé.

Plutôt que de faire des vœux aux professionnels de la santé, Nicolas Sarkozy aurait mieux fait de leur présenter ses excuses.

En effet, la dégradation des conditions de travail des professionnels de santé, médicaux et para-médicaux, en ville comme à l'hôpital, a été continue sous son quinquennat.

Nicolas Sarkozy n'a cessé de mépriser les professionnels de la santé. Il a refusé de les entendre lors de l'élaboration de la loi HPST, qui a abouti à une marginalisation des soignants dans la gouvernance hospitalière.

Il a fait preuve du même mépris envers les médecins libéraux, auxquels la loi HPST imposait des contraintes aussi vexatoires qu'inefficaces – sur lesquelles le gouvernement a d'ailleurs dû revenir - et lors du fiasco de l'épisode de la grippe H1N1.

Cette politique de maltraitance de notre système de santé et d'affaiblissement permanent de l'assurance maladie a pour conséquence de fragiliser l'accès aux soins pour tous les Français.

L'élection de François Hollande permettra d'impulser un nouveau pacte de confiance avec les professionnels de la santé. Leur pratique sera modernisée, respectée et valorisée. La santé ne sera plus considérée comme la variable d'ajustement des déficits publics et l'accès aux soins pour tous les Français et pour tous les territoires sera garanti.

Service de presse - Equipe de François Hollande.

01 56 58 90 27- 01 56 58 90 19